

平成 26 年 9 月 11 日 00187 号

編集者:佐藤 寿春

北見武道通信

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】北見市武道振興協議会創立記念式典実行委員会開催

先週9月5日(金)19:00より北見市武道館研修室にて、NPO法人北見市武道振興協会理事会を同時開催として、記念式典実行委員会が開催されました。最初に、法人より北見市武道館管理運営に関する報告が行われ、来週の9月16日(火)に迫った記念式典しおりの確認作業や、記念誌作成の協力確認が行われ、綿密な計画が練られていました。



【柔道情報】東北海道柔道大会開催！

先週9月7日(日)北見市武道館道場1を会場に、十勝・釧路・網走・紋別・北見 5つの柔道連盟主催で、北見市武道館落成記念 第37回東北海道柔道大会が多くの来賓を迎え盛大に開催されました。当日は、十勝柔道連盟・釧路柔道連盟・北見網走紋別柔道連盟の3団体総勢45名、個人戦16名の参加で試合が行われ白熱した試合が行われました。また、全柔連公認C級ライセンス審判員の講習審査会も同時に開催され、各地区から3名ずつの計9名は真剣な面持ちで筆記・実技審査に挑んでいました。



【剣道情報】剣道級位審査会が開催！

9月7日(日)北見市武道館道場2を会場に、剣道級位審査会が行われました。当日は、朝8:00より稽古が行われた後の審査会となり、たくさんの少年少女剣士が日頃の鍛錬の成果を出し、威勢のいい声をだして審査会に挑んでいました。



連載 中国「老子」の思想

七十一章 迷 妄

知の限界を悟るのが、真の知者である。知の限界を悟らぬのは、迷妄である。

迷妄を、迷妄であると自覚できたとき、はじめて真の知に通ずる道がひらけるのである。

聖人は、迷妄に陥ることがない。なぜなら、知の限界を悟っているからだ。

原文:知不知上、不知知病。夫唯病病、是以不病。聖人不病、以其病病。是以不病。七十二章に続く